



### **Comentario / Eduardo Ruiz Healy (Periodista)**

“La dizque oposición que conforma esta cosa llamada Va por México, que ni va ni viene, ahora presentó lo que llaman una moratoria constitucional, en donde dicen que no le van a aprobar una sola reforma constitucional al presidente López Obrador. Lo que yo me temo es que después de las elecciones del domingo pasado, habrá muchos diputados y senadores priistas que tal vez vean la verdad. Muchos priistas sienten que se van a quedar fuera de la jugada en el próximo sexenio. Capaz de que estas reformas las aprueben con una bola de tráfugas del PRI o del PAN”.

[https://drive.google.com/file/d/1ZDq2i-fb6zfvCUm2\\_9qZ7ASgOX6V99kW/view](https://drive.google.com/file/d/1ZDq2i-fb6zfvCUm2_9qZ7ASgOX6V99kW/view)